

Schützenkreis Hagen

Presseberichte im Jahre 2013



Hube knackt den ersten Schützen-Kreisrekord

Bei den Freihand-Meisterschaften (Kleinkaliber 100 m) des Schützenkreises Hagen ist der erste Kreisrekord geknackt worden: Frank Hube vom S.V. Lenne-tal stellte in der Altersklasse mit 290 von 300 mögli-chen Ringen diesen neuen Rekord auf. Zweiter der Altersklasse wurde Michael Lutter vom (263) vor Uwe Lothar Schwarz (beide S.V. Westerbauer, 260).

Die Altersklasse-Mannschaftskonkurrenz gewann der S.V. Westerbauer (782) vor Lennetal (768). In der Schützenklasse Einzel lag Mathias Appelbaum (Len-

netal, 280) vorn, gefolgt von Andreas Frigger (271) und Marc-Timur Flack (beide S.V. Emst-Bissingheim-Oberstadt, 264). Mannschaftssieger wurde Emst-Bissingheim-Oberstadt (785) vor S.V. Unterberg (782). In der Seniorenklasse landete Manfred Lersch (I.G. Hasper Sportschützen, 258) auf dem ersten Platz, gefolgt von Georg Appelbaum (Lennetal, 248) und Wolfgang Krimme (Unterberg, 230). Unser Bild zeigt den stellvertretenden Kreissportleiter Norbert Fink (links) bei der Siegerehrung

FOTO: SCHMITHÜSEN

2013-10-15 - WP